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ТРУДЯЩИЕСЯ С РАДОСТЬЮ ПОДПИСЫВАЮТСЯ НА НОВЫЙ ЗАЕМ
Заем  четвертого года 

второй пятилетки
Правительство выпустило новый 

заем—Заем Второй Пятилетки (вы
пуск четвертого года). Одновремен
но правительство приняло реше
ние о конверсии (обмене) на новый 
заем облигаций всех прежних зай
мов, выпущенных до 1936 года.

Трудящиеся нашей страны с эн
тузиазмом встречают решение пра
вительства о займе, т. к. каждый 
труженик Советского Союза знает, 
какое большое значение имеют вну
тренние займы для развития нашей 
экономики, для укрепления оборо
носпособности СССР, для поднятия 
материально - культурного уровня 
трудящихся.

За годы сталинских пятилеток 
рабочий класс в союзе с колхозным 
крестьянством построил грандиоз
ную индустрию социализма, которая 
в 1936 стахановском году даст про
дукции на 81,1 миллиарда рублей. 
Это более чем в 6 раз против ва
ловой продукции промышленности 
царской России в 1913 году.

В 1935 году совхозы и колхозы, 
вооруженные новейшей техникой, 
дали  стране 5,5 миллиарда пудов 
хлеба, а в 1936 году они дадут 
стране 6 миллиардов 380 миллио
нов пудов хлеба.

Каждый рубль трудящегося, дан
ный взаймы государству, содейст
вует росту социализма, повышению 
материального и культурного уров
ня всех народов СССР. Вот почему 
трудящиеся нашей страны охотно 
отдают свои сбережения государ
ству, охотно покупают заем.

Трудящиеся города Лихославля и 
всего района, как только получили 
весть о декрете правительства о но
вом займе по радио и через газеты, 
с большим воодушевлением встре
тили правительственное постанов
ление о выпуске Займа Второй Пя
тилетки (выпуска четвертого года).

На митингах и собраниях рабочие 
и служащие единодушно заявили о 
своей готовности подписаться на 
новый заем. За два дня, за 2 и 3 
июля, около 70 процентов трудящих
ся города и поселка Калашнико- 
во, сотни колхозников района уже 
подписались на новый заем. Рабо
чие и служащие Льнозавода, МТС, 
МТМ и Типографии подпиской ох
вачены на 100 процентов.
1 Дружной подпиской на Заем Вто
рой Пятилетки (выпуска четверто
го года) еще более укрепим оборо
носпособность нашей страны—ве
личайшего оплота мира.

Призываем веек домохозяек 
последовать нашему примеру

Мы, домохозяйки, жены служа
щих Лихославльского отделения 
госбанка подписались на новый 
заем по 50 рублей каждая и при
зываем всех домохозяек последо
вать нашему примеру.

Смирнова, Виноградова, Смирнова, 
Иванова, Колобкова.

Все рабочие охвачены 
подпиской

К 10 часам вечера, 2 июля все 
рабочие и служащие Льнозавода в 
количестве 245 человек были охва
чены подпиской на новый Государ
ственный Заем Второй Пятилетки 
(выпуска четвертого года). Кроме 
того мы подпиской охватили 20 че
ловек отпускников.

В среднем подписка выражается 
в 108 процентах к 3 недельному 
заработку рабочего. Всего по за
воду на 3 июля подписка произве
дена на сумму 34 тысячи рублей.

Булычев.

Сотрудники Райпотребсоюза еди
нодушным одобрением встретили 
правительственный декрет о займе 
Второй Пятилетки (выпуска четвер
того года).

Они сами подписались на сумму 
3425 рублей. Кроме того охватили 
подпиской работников Заготконто
ры, Лихославльского сельпо и ма
газинов города.

Всего по Райпотребсоюзу охва
чено подпиской 42 человека на 
сумму 7850 рублей. Подписка про
должается.

М Иванова.

Первым подписываюсь 
на4 заем

Я с большим воодушевлением 
встретил весть о выпуске нового 
займа и приветствую его, т. к. знаю, 
что эти средства идут на улучше
ние жизни трудящихся СССР.

На эти деньги строят заводы, 
фабрики. На наших полях появятся 
новые отряды тракторов и слож
ных сельскохозяйственных машин.

Я на предыдущие займы выиг
рал уже 3 раза. Последний выиг
рыш получил два дня тому назад 
(1 июля). Я первым подписываюсь 
на новый заем Второй Пятилетки 
(выпуска четвертого года) на 50 
рублей и вызываю последовать мо
ему примеру своих соседей Нико
лаева Ф., Федорова А , Петрова Н. 

Николаев Д. Н.—колхозник 
сельхозартели „Кр. косец", 
Дубихинского сельсовета.

Подписались на месячный 
о к л а д

Рабочие и служащие Лихославль- 
ской базы Калининтрикшвейпром- 
союза подписались на заем Второй 
Пятилетки (выпуска четвертого го
да) в размере месячного оклада.

Гневчинсний.

ПО ОБЛАСТИ
Колхозники подписы ваю тся 

н а  з а е м
Весть о новом государственном 

займе разнеслась по всем колхозам 
Калининского района. Всюду состоя
лись массовые оживленные собра
ния. На собрании колхоза „Крас
ная нива" колхозник Александров
ский заявил:
—Средства займа пойдут на укреп

ление нашей родины, на строитель
ство новых фабрик, заводов. Наша 
страна станет еще богаче, жить в 
ней будет еще радостней.

Колхозники колхоза „Борец", 
„Новая жизнь" подписались на 
5.600 рублей, тут же они внесли 
тысячу рублей. В колхозе „Серп и 
молот" в^е колхозники подписались 
на заем. Колхозник Марусев зая
вил: „Мы все знаем, что средства 
займа идут на укрепление социа
листического государства рабочих 
и крестьян. Даю своему государст
ву взаймы 100 рублей и вызываю 
следовать примеру".

Вызов принят многими колхозни
ками. Массовые собрания колхоз
ников состоялись так же в Боло
товском, Новоторжском, Бежецком 
и других районах.

Решительно усилить темпы сенопоставок
„Прожектор" закончил 

сенопоставки
Колхозники кавского к о л х о з а  

„Прожектор" сразу же после нача
ла сенокоса организовали беспре
рывную подвозку высушенного се
на на Лихославльский пункт. Сено 
сдавалось на заготовительный пункт 
только высококачественное. Второ
го июля с полей были отправлены 
последние подводы с сеном. План 
сдачи сена в количестве 120 цен
тнеров колхоз выполнил полностью 
одним из первых в районе.

Остальные колхозы Кавского сель 
сельсовета также имеют полную 
в о з м о ж н о с т ь  организовать не
прерывную отправку сена в заго 
товки, но до сегодняшнего дня пла
на еще не выполнили.

Белов.

Галкин задерживает 
сдачу сена

Колхоз „Красное кракутино*, Ку-
зовинского сельсовета еще не сдал 
в заготовки ни одного центнера се
на. Председатель Галкин когда 
его спрашивают о причине задер
жки выполнения плана поставок 
сена отвечает:

— Наш колхоз небольшой, так 
что сдать заготовки мы еще успе
ем.

Сельсовету надо потребовать от 
колхоза скорейшего выполнения 
плана поставок сена.

Г. Н.

♦ Лихославльский сенопункт рабо
тает по-прежнему не с полной наг
рузкой. Сено из колхозов нашего 
района поступает в заготовки 
слишком медленно. Ежедневно на 
пункт поступает сена в среднем 
по 650-700 подвод, тогда как пункт 
мог бы обеспечить ежедневную 
приемку сена от колхозов до 1300 
— 1500 подвод.

В последние дни стоит хорошая 
погода, казалось бы, что сельсоветы 
и колхозы должны были организо
вать массовый, непрерывный поток 
сена в выполнение заготовок прямо 
с полей, сразу же после просушки 
на лугах, но массового поступле
ния сена до сегодняшнего дня 
пока еще нет.

Десятипроцентное выполнение 
районного плана сенозаготовок на 
3 июля еще раз говорит о том, что 
правления ряда колхозов и руково 
дители сельсоветов важнейшему 
делу сенозаготовок не придают 
должного значения.

Насколько безответственно от
носятся люди к выполнению плана 
поставок сена можно судить хотя 
бы из того, что колхозы Баранов
ского, Селезенихинскогс, Сосновиц- 
кого и Тимошкинского сельсоветов 
до сегодняшнего дня на сенной 
пункт не привезли ни одного цент
нера.

До 10 июля районный план сено
поставок должен быть выполнен. 
Осталось до этого срока только 6 
дней, в эти дни со всех колхозов 
должны быть организованы сенные 
обозы с таким расчетом, чтобы 
каждый колхоз нашего района вы
полнил свой план сеном хороше
го качества в установленный срок.

П. Тихонов.

Колхоз „ Победа“

9 июля заканчивают 
сенокос

Не плохо развернута работа по 
сенокошению и уборке в колхозах 
Винокольского сельсовета На 2 
июля скошено естественных трав 
более 50 процентов плана.

Своей организованностью отли
чается колхоз „Победа*, где от 
правильной организации труда кол
хоз добился общего под‘ема про
изводительности труда.

Нет ни одного колхозника, кото
рый бы не выполнял нормы. Васи
лий Овчинников при норме 0,50 га 
косит по 0,73—0,75 гектара, Федор 
Егоров косит по 0 70 га и Татьяна 
Кудряшова—0,55 гектара. Качество 
их работы хорошее.

Колхоз „Победа* сенокос закан
чивает 9 июля.

Ал. Ком.

Новые дороги
Погорелое. К уборочной кампании 

в районе развернуто дорожное 
строительство. Закончено строи
тельство шоссе от станции Погоре
лое до райцентра, капитально от
ремонтирован большой мост через 
реку Держа. Первым по новой до
роге проехал красный обоз с сеном 
из Желудовского сельсовета.

(ОБЛТАСС).



Вношу добавление
В статье 129 проекта новой Кон
ституции сказано, что „СССР пре
доставляет право убежища ино
странным гражданам, преследуемым 
за защиту интересов трудящихся 
или научную деятельность, или 
национально-освободительную борь
бу". Я считаю, что необходимо 
добавить кроме права убежища 
представление права на работу и 
учебу.

Член Лазаревского сельсовета 
Таратынов

Мое замечание
„Защита отечества есть священ

ный долг каждого гражданина 
СССР".

Так сказано в статье 133 проек
та новой Конституции. По проекту 
новой Конституции за измену роди
не караются по всей строгости за
кона, как самое тяжкое злодеяние. 
Сюда же я прошу добавить то, 
что за измену родине привлекать к 
ответственности не только винов
ных в измене, но и косвенно по
могающих им.

Большаков.

„Нэ перебрасывать 
депутатов на другую 
.работу без ведома 

избирателей"
До сих пор часто бывают случаи, 

когда депутатов советов перебра
сывают на другие работы без ведо
ма избирателей. Это до некоторой 
степени снимает ответственность 
депутата за его работу перед из
бирателями.

Во избежении такого положения 
в дальнейшем, я предлагаю в новой 
Конституции внести такой пункт, 
чтобы без ведома избирателей не 
допускать отзыва и переброски де
путатов в другие организации, на 
другую работу.

Миллер. Мих.-гора.

В Облисполкоме
Президиумом Облисполкома ут

верждена смета в сумме триста 
тысяч рублей на проектно-сметное 
и исследовательские работы по 
строительству Дома Советов в 
Калинине.

Обсуждение проекта
новой Конституции Хороший машиновед

Колхозник Николай Исаев из 
колхоза „Колос" хорошо знает 
устройство всех сельскохозяйствен
ных машин, которые имеются в 
колхозе. Перед началом сенокоса 
тов. Исаев отремонтировал, выве
рил и пустил в ход конную косил
ку, которая с самого начала сено
коса несмотря на ежедневную пол
ную нагрузку ни разу не испорти
лась и работает бесперебойно.

Сейчас тов. Исаев налаживает 
колхозную жнейку-лобогрейку. Она 
на днях будет готова. Колхозники 
знают, что если Николай Исаев 
возмется за ремонт какой либо 
машины, то он не оставит ее до 
тех пор, пока не приведет в пол
ную готовность.

Воронцов.

Примерный 
кузнец

Тов. Куянецов в колхозе „Заря", 
Лазаревского сельсовета работает 
в колхозной кузнице по ремонту 
сельскохозяйственного инвентаря и 
уборочных машин. Он обслуживает 
не только свой колхоз, а так же и 
соседние колхозы „Сигнал" и „Кр. 
Афанасово". С раннего утра и до 
позднего вечера работает т. Кузне
цов у горна, он отремонтировал и 
привел в полную готовность уже 
несколько косилок, жнеек-само
сбросок, лобогреек, молотилок и 
много мелкого инвентаря. Колхоз
ники довольны добросовестной 
работой тов. Кузнецова.

Семенов.

Сараи с дырявыми 
крышами

Семь колхозных сараев в колхо
зе „Сигнал", Лазаревского сельсо
вета еще не готовы к приемке 
снопов. Крыши в этих сараях не 
отремонтированы, при малейшем 
дожде в сараи попадает вода. Ясно, 
что если эти помещения не будут 
своевременно отремонтированы, то 
убирать урожай в них нельзя бу 
дет.

Руководителям колхоза надо
позаботиться о ремонте этих поме
щений и подготовить их к приемке 
урожая.

Н.

„Буду косить еще больше"
Четвертое лето работаю на ко

силке. До этого года я на косилке 
косил до трех гектар. Когда бри
гадир сказал мне, что я и в этом 
году буду работать на косилке, то я 
с большим желанием принял косил
ку и поставил перед собой задачу 
во чтобы то нистало поднять про
изводительность труда и выкаши
вать в день не меньше как пять 
гектар.

Мое желание сбылось. Правда, 
когда бригадир обмерял и сказал, 
что я выкосил 5 га, я ему не пове
рил, ведь в течении четырех лет я 
косил только по 3 га.

Как я добился производительно
сти труда? Прежде всего я на „от
лично", изучил, прикрепленную мне 
косилку. В поле стал выезжать ра
но и домой возвращаюсь поздно. 
Раньше, как только косилка разла
дится, я ее возил в колхоз или да-

же в кузницу для ремонта, а те
перь я ремонтирую на месте, на лу
гу. К тому же я имею запасные 
части и в случае если какая-нибудь 
часть в косилке выйдит из строя, 
сразу же заменяю ее новой частью. 
Всегда с собой забираю смазочный 
материал и смазываю косилку по б 
раз в день.

Я ежедневно кошу по 5 гектар. 
Выработка хорошая, но я на этом 
не остановлюсь, буду косить боль
ше и принимаю все меры для того, 
чтобы косить в день до 6 га и вы
зываю на социалистическое сорев
нование колхозников района, рабо
тающих на косилках.*^

М  •'А'4 В. Куклеев
^Колхоз „Победитель",

Губского сельсовета.
• •  •

ЗА ГРАНИЦЕЙ
Пленум 

Лиги наций
Выступление 

абиссинского негуса
ЖЕНЕВА, 1. Вчера открылась сессия 

пленума Лип наций. На пленум прибыл 
негус, которому у входа в вдание Лиги 
наций устроила овацию большая толпа, 
собравшаяся на улице.

Сегодня на яаседании пленума Лиги 
наций негус выступил с речью. Он вна
чале иввинился, что не может свободна 
высказываться на фраицуеском языке и 
поэтому будет говорить по-амхарски. Не
гус ваявил, что он прибыл в Женеву, 
чтобы требовать справедливости для абис
синского народа и просить о помощи, 
которая ему была обещава 8 месяцев 
тому навад 50 странами, привнавшимн, 
что совершена агрессия в нарушение ме
ждународных договоров. Негус ватам 
выразил надежду, что другим народам 
не придется испытать страшные муки,, 
черев которые прошел абиссинский народ»

Негус подчеркнул, что проблем», стоя
щая перед пленумом, горавдо более ши
рока, нежели иопрос об урегулирования 
итальянской агрессии. Речь идет, скавал 
негус, о коллективной бевопасности о 
самом существовании Лиги наций, о до
верии, которое каждое государство дол
жно иметь в международным договорам. 
Сейчас, ваявил далее негус, инициатив» 
некоторых правительств направлена в 
тому, чтобы снять санкции, а это овна- 
чает— оставить Абиссинию на произвол 
агресса.

После абиссинского негуса выступил 
ряд ораторов, в том числе глава фран- 
цувского правительства Блюм н англий
ский мининдел Иден. Затем слово было 
представлено тов. Литвинову, который 
произнес большую речь, посвященную 
роли Лиги наций в итало-абиссинском 
конфшкте, разбору действенности отдель
ных статей устава Лаги, а также воп
росу о дальнейшем укреплении Лиги на
ций, основанном на проведение в жнзаь 
принципа коллективной безопастности» 
„Лег* наций,— заключил свою речь тов» 
Литвинов,— сейчас более чем когда бы 
то ни было является международной не
обходимостью: она должна жить, она дол
жна быть сильной, сильнее, чем когда- 
либо".

После речи тов. Литвинова заседание 
закрылось. Следующее заседание пленум»
состоится 2 июля. ^

j I Коммунист во главе 
г самоуправления 

департамента Сены
ПАРИЖ, 2. Вчера генеральный 

совет (муниципальное самоуправле
ние) департамента Сены (Парижа ж 
его окрестностей), выбрал свое но
вое бюро. Председателем генераль
ного с о в е т а  избран коммунист 
Жорж Марран.
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